

Rafael Rivera

Voces

Para posicionarnos un poco respecto a Red.es cuéntanos ... ¿en qué contexto surge y para dar solución o respuesta a qué circunstancias nace Red.es?



Surge entonces... en ¿qué año?



¿Han cambiado mucho las cosas?



Las competencias, entonces de Red. es en materia de nuevas tecnologías y educación ¿cuáles son?



Cuando hablamos de Sociedad de la Información... ¿a qué nos referimos?



Y desde Red.es ¿qué proyectos tenéis en relación a Sociedad de la Información aplicada a la educación?



Y... ¿cómo se consigue este objetivo, que las tecnologías entren en el aula, que el profesor las utilice?



¿Cree que además de los inconvenientes que ha apuntado no es posible que no exista convencimiento por parte de los docentes de las “maravillas” de las TIC?
¿Qué quizás no confíen en que sus clases mejoren, sean más ricas?



En cuanto a Internet en el Aula ¿en qué punto está y qué reto se plantea el proyecto? ¿Qué se consiguió ya con Internet en la Escuela? ¿Qué se pretende conseguir con Internet en el Aula?



¿Qué posición ocupa España en materia de TIC y educación?



Este ha sido el gran paso...



¿No puede ocurrir que quizás algunos docentes no acaben de sentirse a gusto con los contenidos educativos que se le facilitan para impartir su clase? que no se ajusten a lo que necesitan...



Casi siempre que se gana algo, también se pierde algo, para aquellas personas escépticas con el uso de las TIC en el Aula, que consideran que pueden perder algo, ¿qué les diría?



Pues nos quedamos con el lado bueno de Internet... muchas gracias Rafael.
R.R.Muchas gracias a ti.